

Die UWG-Fraktion erkundigt sich nach dem Sachstand des abgerissenen Gebäudes an der Hauptstraße 33 und dem Fortgang der Bauarbeiten.

Die Verwaltung antwortet, dass die geplante Gründung aufgrund verschiedenster Faktoren erschwert wurde. Nun ist eine Pfahlgründung vorgesehen, welche, nachdem der Kampfmittelräumdienst das Gelände untersucht hat, durchgeführt werden kann. Die Verwaltung weist darauf hin, dass es sich hierbei nur um die Baulücke an der Hauptstraße und nicht um das dahinterliegende Saaten-Rausch-Gelände handelt.